

Cuba: Meteorología emite aviso por tormenta tropical Ian



La Habana, 12 sep (RHC) El Instituto de Meteorología (Insmet) de Cuba, emitió este 12 de septiembre el aviso de ciclón tropical número uno por la formación de la tormenta tropical Ian, en aguas del Atlántico Norte occidental.

A las once de esta mañana el centro del organismo se localizó, por imágenes de satélite, en los 21.8 grados de latitud Norte y los 50.4 grados de longitud Oeste, posición que lo sitúa a unos 1 840 kilómetros al sudeste de la isla Bermuda.

Refiere Insmet que la novena tormenta tropical alcanzó vientos máximos sostenidos de 65 kilómetros por hora, con rachas superiores. Tiene presión mínima central de 1 007 hectoPascal y mantiene el rumbo noroeste a 20 kilómetros por hora.

Se pronostica que en las próximas 12 a 24 horas Ian mantenga igual rumbo y velocidad de traslación, con poco cambio en intensidad.

El próximo aviso de ciclón tropical sobre esta tormenta tropical se emitirá a las seis de esta tarde.



Radio Habana Cuba